
学級委員の任命
学級委員を任命：

『まとめの学期･･お願いします！』

３学期学級委員の任命を18日(月)全校朝会で
行いました。
３学期は、１年間のまとめの学期です。学級

委員の皆さんには、クラスのまとめ役として、
楽しい思い出づくりに努めてほしいと思いま
す。活躍を期待するとともに支援して参ります。
保護者の皆様、温かな励ましをお願いいたしま
す。

【送迎時の車の動線】
『自家用車で送迎する際のお願い』

『自家用車で送迎する際のお願い』を「学校 柔剣道場
だより第2号」で掲載させていただきました。冬 体育館
期間は、自家用車での送迎が多くなることが予
想されますので再度掲載させていただきます。 公民館
中学校周辺の道路は道幅が狭く、積雪時には

更に歩行が困難になります。冬場、車による送
迎が増えることを考えると大変危険な状況で 多目的ルーム
す。また、登下校時には送迎の車で校地内がた
いへん混み合います。校地内外において、子供 花壇
たちの安全を第一に考えたいと思います。自家
用車での送迎の際は右図のように「周辺道路の
一方通行」、「送迎時の車の動線」にご協力を
お願いいたします。

◇「３学期の抱負」◇
旧国道

「３学期の抱負」を、各学年の代表者の皆さ
んが始業式において発表しました。堂々とした
発表態度に「目標を達成しようとする」強い意
志が感じられました。また、集中して発表を聞
く子供たちの姿勢に２学期までの成長が感じら
れるとともに３学期の更なる成長に期待が膨ら
みました。保護者の皆様、引き続き応援よろし
くお願いいたします。

<皆川結衣さん（１年）> <鈴木颯大さん（２年）>

<校内計算コンクールの表彰>
<話に耳を傾ける子供たち> → <野田健心さん（３年）>

校地内では

徐行運転を！

一方通行にご協力を！
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